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Abstract (en)
An installation and a process for the low temperature fractionation of air are described. A rectification column (2) is fed with fractionation air via an
air pipe (3). It is provided with a nitrogen pipe (14) for the withdrawal of a nitrogen fraction and an oxygen pipe (10) for the withdrawal of an oxygen
fraction and a liquid tank (1) for the storage of liquid nitrogen or oxygen, which is enclosed by a vacuum vessel (5). The liquid tank (1) is connected
via a first feed pipe (11) to the upper region of the rectification column (2). According to the invention, the liquid tank (1) and the rectification column
(2) are arranged in the interior of a shared vacuum vessel (5). <IMAGE>

Abstract (de)
Es werden eine Anlage und ein Verfahren zur Tieftemperaturzerlegung von Luft beschrieben. Eine Rektifiziersäule (2) wird über eine Luftleitung
(3) mit Zerlegungsluft beschickt. Sie weist eine Stickstoffleitung (14) zum Abzug einer Stickstofffraktion und eine Sauerstoffleitung (10) zum Abzug
einer Sauerstofffraktion sowie einen Flüssigtank (1) zur Speicherung von flüssigem Stickstoff oder Sauerstoff auf, der von einem Vakuumbehälter
(5) umschlossen wird. Der Flüssigtank (1) ist über eine erste Speiseleitung (11) mit dem oberen Bereich der Rektifiziersäule (2) verbunden.
Erfindungsgemäß sind der Flüssigtank (1) und die Rektifiziersäule (2) im Inneren eines gemeinsamen Vakuumbehälters (5) angeordnet. <IMAGE>
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